

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim. Puji syukur peneliti panjatkan kehadirat Allah SWT atas karunia, taufiq dan pertolongannya sehingga peneliti mampu menyelesaikan Skripsi yang berjudul “Pengaruh Metode *Point-counterpoint* Terhadap Kemampuan Berpikir Kreatif Siswa dalam Muatan PPKn (Studi Eksperimen di Kelas V SD Kelurahan Manggarai Jakarta Selatan). Shalawat serta salam tidak lupa peneliti haturkan kepada Baginda Nabi Muhammad SAW, karena beliaulah kita dapat keluar dari jalan yang gelap menuju jalan yang terang benderang seperti sekarang ini.

Penyusunan skripsi ini merupakan salah satu persyaratan dalam penyelesaian studi S1 di Universitas Negeri Jakarta Fakultas Ilmu Pendidikan Prodi Pendidikan Guru Sekolah Dasar. Di dalam proses penyusunan skripsi ini terdapat banyak kritik dan saran yang membangun dari berbagai pihak. Maka dari itu, peneliti turut menyampaikan rasa terima kasih kepada:

Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan, Dr. Fahrurrozi, M.Pd selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah bersedia untuk mengarahkan peneliti dalam proses penyusunan skripsi. Ibu Dra. Nina Nurhasanah, M.Pd dan Bapak Drs. Julius Sagita, M.Pd selaku dosen pembimbing I dan II yang tidak bosan dan tidak henti-hentinya memberikan masukan, saran, arahan dan meluangkan waktu berharganya untuk membimbing peneliti. Serta ucapan terima kasih juga peneliti haturkan kepada Bapak Drs. Dudung Amir Sholeh, M.Pd dosen PGSD yang dengan sabar membantu peneliti dalam menghadapi rumus statistik selama ini.

Keluarga dari peneliti kedua orang tua, kakak dan adik atas dukungan moral, materil dan doa yang tidak henti-hentinya diberikan kepada peneliti. Mereka adalah alasan utama yang membuat peneliti semakin bersemangat

dalam menyelesaikan studi untuk dapat mendapatkan gelar sarjana. Lia dan Agnes sahabat yang selalu mendukung, memberi semangat dan masukan dalam setiap prosesnya. Untuk Erlita, ka Lizza, Novi, Eka yang bersedia menjadi tempat sharing dan telah membantu banyak hal dalam setiap proses penelitian dan penyusunan skripsi, serta teman-teman dari grup yang berisi 11 orang Anison, Menty, Murs, Anita Surohman, Salma, super Dede beserta 4 orang sebelumnya, dan mahasiswa kelas C yang telah menemani hari-hari peneliti selama kuliah. Semangat menggapai mimpi-mimpi yang telah direncanakan teman-teman. Serta kepada ka Bagus yang membantu peneliti dalam memberikan masukan dan memberi pengalaman berharga kepada peneliti pada awal penelitian. Tentunya rasa terima kasih yang peneliti haturkan berasal dari lubuk hati yang terdalam.

Semoga penelitian ini dapat menambah wawasan bagi pembacanya. Peneliti juga berhadap penelitian ini dapat menjadi referensi dalam dunia pendidikan untuk memajukan Indonesia sesuai dengan tujuan pendidikan nasional.

Jakarta, Februari 2019

Peneliti,

Mafisah Novryliyani